

Charlotte Boivedu
présente
« Et de fil en aiguille... »



La solitude l'a rendue têtue, aigrie, vieille... Et pourtant on s'y attache à cette petite bonne femme. A travers ses peurs, ses joies, ses folies, ses envies, elle se dévoile malgré elle. On la suit dans ses traversées hésitantes du fil comme un chemin... de vie.

De fil en aiguille, Charlotte nous emmène loin, dans un univers poétique et clownesque.



Numéro créé en fin de formation de l'Ecole Supérieure des Arts du Cirque de Bruxelles
Aide à la mise en scène : Vincent Kuentz
Photos : Xavier Claes